

Crise politique et femmes de ménage à l'assemblée

samedi 25 juin 2022, par [Jacques COTTA](#)



Depuis les législatives, les politiques et commentateurs dramatisent la situation. La France serait « ingouvernable ». Mais la réalité n'a rien à voir avec cette présentation.

Macron a été giflé

le soi-disant front républicain a été fissuré

et surtout

des femmes de ménage, de la NUPES et du RN, font leur entrée à l'assemblée.

C'est ça qui leur fout la trouille !

Et si les réalités sociales, par delà les étiquettes, la lutte des classes en quelques sorte, étaient plus fortes que la volonté des appareils et des « grands de ce monde »